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El PRC pregunta al Gobierno por la ejecución de los 7 millones de 
euros consignados en el presupuesto para la reindustrialización de 
Campoo y el Besaya 
 
El diputado López Marcano y el teniente de alcalde de Reinosa urgen a la Consejería a 
movilizar ayudas al tejido industrial para evitar que el dinero “vuelva a perderse” 
 

Santander, 15 de marzo de 2025 

El diputado y portavoz del PRC en materia industrial, Javier López Marcano, ha registrado una 
batería de preguntas en el Parlamento para que el Gobierno de Cantabria informe de los pasos 
dados para ejecutar las partidas consignadas en el presupuesto de 2025 para la 
reindustrialización de las comarcas de Campoo y el Besaya, por un total de 7 millones de euros, 
entre los que figura 1 millón para la reversión a la Comunidad Autónoma del polígono de La 
Vega de Reinosa. 
 
López Marcano ha presentado esta iniciativa a instancias del PRC de Reinosa, con cuyo 
portavoz, el teniente de alcalde Daniel Santos, ha analizado la “falta de concreción” de los 
planes de la Consejería de Industria para hacer llegar esos fondos, introducidos en el 
documento presupuestario a instancias del Grupo Regionalista, al tejido industrial 
destinatario.  
 
“Llueve sobre mojado y no queremos que pueda repetirse lo ocurrido en 2024”, han explicado 
los regionalistas, quienes han recordado que el PRC ya consignó fondos presupuestarios para 
impulsar la reindustrialización de Campoo y el Besaya el año pasado, pero el Ejecutivo “no dio 
ningún paso y desvió el dinero a otras actuaciones que nada tuvieron que ver con el objetivo 
para el que fueron planteadas”. 
 
Como consecuencia, en la negociación presupuestaria de 2025 el PRC duplicó sus exigencias 
económicas como condición para apoyar las cuentas y ahora pretende realizar “un 
seguimiento constante y estrecho para evitar que se repita lo ocurrido el año pasado y 
garantizar que ese dinero, que tanto necesita el tejido empresarial de las dos comarcas más 
industriales de Cantabria, cumpla los objetivos para los que fue consignado”. 
 
Para ello y además de la batería de preguntas planteada a la Consejería de Industria para que 
responda por escrito al Parlamento, López Marcano ha anunciado que la ejecución de dichos 
fondos será “parte fundamental de las exigencias que el PRC planteará al Partido Popular en 
la Comisión de Seguimiento presupuestario”, cuya primera reunión está prevista para este 
mismo mes de marzo. 
 
“No vamos a permitir que se repita la indeseable situación vivida en 2024”, ha recalcado el 
parlamentario regionalista, quien espera que el Gobierno de Cantabria “sea consciente de que 
el nivel de exigencia del PRC a la hora de valorar el cumplimiento de los acuerdos firmados 
por la presidenta de Cantabria será máximo para evitar nuevos incumplimientos”. 
 
Por su parte, Daniel Santos instará también al Partido Popular y al alcalde de Reinosa, José 
Luis López, a secundar estas iniciativas “por el bien de Campoo”. “Esperamos que los alcaldes 
del PP antepongan el interés de la comarca y aprovechen su peso político y sus contactos con 
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el Gobierno de su partido para que la industria y las empresas campurrianas se beneficien de 
las políticas que está impulsando el PRC desde la oposición”, ha explicado. 
 
Santos ha insistido además en la necesidad de ayudas concretas para la reindustrialización de 
Campoo y en la “urgencia” de la compra de los terrenos del polígono de La Vega para “un 
mejor futuro de la industria campurriana”.  


